
Ortsbeirat Bortshausen 

Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 12.06.2017 

Beginn 19:00 Uhr, Ende 19:30 Uhr 

Anwesende: Ortsvorsteher Bernd Zieske, Jochen Rauch, Andreas Krajewski  
 

1. Eröffnung und Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit; Genehmigung 

der Tagesordnung; Genehmigung der Niederschrift vom 10.05.2017 

 

2. Haushaltsanmeldungen für das Jahr 2018 

a. Für das Büro des Ortsvorstehers wird ein neuer PC benötigt, da der 

jetzige schon über 7 Jahre alt ist. 

b. Ein Schnurlostelefon wird ebenso dringend benötigt. 

c. Siehe Anlage 1.  

 

3. Mitteilungen des Ortsvorstehers 

a. Es fand ein Ortstermin mit der Straßenverkehrsbehörde und der Polizei 

statt, um die Ortseinfahrt aus Richtung Ronhausen zu entschärfen. 

Dabei kamen mehrere Vorschläge zur Diskussion: 

i. „Insel“, 

ii. „Nase“, 

iii. Dialogschild „Danke“, 

iv. Scharfe Blitzer. 

Der Ortsbeirat verwies auf die dringende und zwingende Notwendigkeit, in 

Kürze etwas gegen die Raser zu unternehmen, damit die Schulkinder endlich 

sicher die Straße überqueren können. 

4. Verschiedenes 

./. 

 

 

 

 

Für das Protokoll 

 

 

Bernd Zieske         Andreas Krajewski 
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Anlage 1. zum Antrag der Ortsbeiratssitzung vom 12.06.2017 

 

Wir bitten um Sanierung des Bürgerhauses in Bortshausen (Fenster mit Jalousien 

und Außenfassde) 

Begründung: 

Unser Bürgerhaus wird nun mittlerweile 42 Jahre alt. 2004 wurde die Heizungsanlage 

von Elektro auf Gas umgestellt. Wir haben immer noch zu hohe Heizkosten, was u.a. 

darauf zurück zu führen ist, dass die Metallfenster zunehmend undichter werden. Bei 

starkem Regen dringt zudem Feuchtigkeit nach innen. Um der Gefahr einer 

Schimmelbildung und somit einer Unbenutzbarkeit vorzubeugen, ist zwingend eine 

baldige Renovierung notwendig. Einem Abriss und Neubau entgegen zu wirken, 

wäre nun schnellsten ein Handeln zu veranlassen. 

Zum anderen ist die Außenfassade in einem sehr schlechten Zustand. An dem 

verschraubten Plattensystem sind an Ecken und Kanten Beschädigungen; die Köpfe 

der Schrauben sind zum Teil abgebrochen. 

Außerdem sind die ehemals hellen Platten mittlerweile sehr verfärbt und nicht mehr 

sauber zu bekommen. Ein Schandfleck mitten in Bortshausen. 

Wir bitten dringend um einen Besichtigungstermin und um Mitteilung der weiteren 

Vorgehensweise. 
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